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MOTTO 

 

Believe In Everything Because Everything’s Reachable 

 

…………. 
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So which of the favors of your Lord would you deny? (55 :13) 
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And to your Lord direct [your] longing. (94:8) 
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ABSTRAK 

Gladis Apni Rahayu, Pengaruh Penggunaan Media Video Terhadap Motivasi 

Belajar PAI Kelas X SMAN 55 Jakarta. Pendidikan Agama Islam, Fakultas 

Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. 2021. 

 

 Perkembangan media pembelajaran sudah sangat pesat, dalam proses 

belajar pada mata pelajaran PAI ada beberapa jenis variasi media yang digunakan 

seperti power point dan murottal Al-Qur’an. Namun kedua media tersebut belum 

cukup signifikan memberikan pengaruh pada siswa dalam proses belajar. 

 Penelitian ini memiliki tujuan untuk melihat proses pembelajaran PAI 

ketika memakai media video di kelas X dan menganalisis pengaruh media video 

terhadap motivasi belajar PAI yang didapat dari hasil observasi di SMAN 55 

Jakarta. Penelitian ini dilakukan pada siswa kelas X periode 2020/2021. Pada 

penelitian ini digunakan pendekatan kuantitatif dan menggunakan metode 

deskriptif yang menjelaskan tentang motivasi belajar PAI siswa kelas X yang 

dipengaruhi oleh media video. Sumber data diperoleh dari hasil pengamatan 

langsung (observasi), wawancara dengan guru PAI, dan kuesioner online. 

Observasi dilakukan di SMAN 55 Jakarta pada bulan Maret 2021. Penelitian ini 

menggunakan beberapa teori diantaranya adalah teori tentang hakikat media 

pembelajaran, konsep motivasi dan pembelajaran PAI 

 Pada penelitian ini didapatkan hasil yang menunjukan bahwa proses 

belajar siswa pada mata pelajaran PAI dengan menggunakan media video berjalan 

secara terstruktur mulai dari proses perencanaan, proses pengorganisasian, proses 

pelaksanaan dan evaluasi. Kemudian hasil dari kuesioner online dari jumlah 

responden 78 siswa yang sudah dianalisis dengan spss statistic deskriptif 

menunjukan setiap indikator memiliki presentase rata-rata lebih dari 50% dan hasil 

dari perhitungan total skor yang didapat dari keseluruhan siswa adalah 77 point 

dengan kategori BAIK. Maka kesimpulannya adalah bahwa media video memiliki 

pengaruh yang BAIK terhadap motivasi belajar PAI siswa kelas X SMAN 55 

Jakarta. 

 

Kata Kunci : Motivasi, Media, Pendidikan Agama Islam. 
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ABSTRACT 

 

Gladis Apni Rahayu, The Effect of The Use of Video Media on Islamic 

Education Motivation Learning in 55 Senior High School of Jakarta.  Islamic 

Education Study Program, Faculty of Social Sciences, State University of 

Jakara. 2021 

 

 The development of learning media is very fast, there are a few kinds of 

media used in learning process of PAI subject such as Power Point and Qur’an 

recitation. However, those media are insufficiently significant in giving the effect 

to students in learning process.  

 This research aims to see the learning process of PAI when uses video 

in X class and analyzes the effect of video towards learning motivation acquired 

from observation in SMAN 55 Jakarta. This research is conducted on students of 

class X for 2020/2021. The researcher uses quantitative approach and descriptive 

method which explains regarding learning motivation of PAI on students X affected 

by video. Source of data obtained from direct observation, interviewing PAI 

teacher, and online questionnaire. The observation is conducted in SMAN 55 

Jakarta on March, 2021. This study uses several theories, they are theory of the 

nature of learning media, concept of motivation and PAI learning. 

 In this research, the result shows that student learning process on PAI 

subject integrating with video works structurally started from planning, organizing 

process, implementation and evaluation. Then, the result of online questionnaire of 

which the students are 78 analyzed with descriptive spss statistic shows that each 

indicator has average percentage for more than 50% and the result from calculation 

of total score obtained from the all students is 77 points which is in GOOD category. 

This research reveals that media of video has GOOD effect on PAI learning 

motivation to students of class X in SMAN 55 Jakarta. 
 

Keywords : Motivation, Media, Islamic Studies 
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لخصلما   

جلاديس أبني راهايو ، تأثير استخدام وسائط الفيديو على تحفيز التعلم للفصل العاشر في التربية 

 جاكرتا. التربية الدينية الإسلامية ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة ولاية SMAN 55الإسلامية في 

 .2021جاكرتا. 

لقد كان تطور وسائط التعلم سريعًا للغاية ، وهناك أنواع مختلفة من الوسائط المستخدمة في تعليم التربية الإسلامية 

لم ين الوسيلتين ليستا مهمتين بما يكفي للتأثير على عملية تعالإسلامية مثل نقاط القوة ومراسلات القرآن. ومع ذلك ، فإن هات

 .الطلاب

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد عملية التعلم للتربية الدينية الإسلامية باستخدام وسائط الفيديو في الصف العاشر وتحليل 

 جاكرتا. تم إجراء SMAN 55لاحظات في تأثير وسائط الفيديو على دوافع تعلم التربية الإسلامية التي تم الحصول عليها من الم

، وقد استخدمت هذه الدراسة منهجًا كميًا باستخدام المنهج  2020/2021هذا البحث على طلاب الصف العاشر للفترة 

الوصفي الذي أوضح تأثير وسائط الفيديو على دافع تعلم الطلاب للتربية الإسلامية في الفصل العاشر. تم الحصول عليها من 

. النظرية 2021جاكرتا في مارس  SMAN 55حظات والمقابلات والَستبيانات عبر الإنترنت. تم إجراء الملاحظات في الملا 

 المستخدمة في هذه الدراسة هي نظرية طبيعة وسائط التعلم ، ومفهوم التحفيز وتعلم التربية الإسلامية.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن عملية تعلم التربية الدينية الإسلامية باستخدام وسائط الفيديو تعمل بطريقة منظمة تبدأ 

طالبًا الذين تم  78من التخطيط والتنظيم والتنفيذ والتقييم. ثم تظهر نتائج الَستبيان عبر الإنترنت من عدد المستجيبين 

 تم التي الدرجات مجموع حساب نتائج وأن ٪50 عن تزيد مئوية نسبةمؤشر متوسط  تحليلهم بالإحصاء الوصفي أن لكل

 على جيد تأثير لها الفيديو وسائط أن نستنتج أن يمكن لذلك. جيدة فئة في نقاط 77 هي الطلاب جميع من عليها الحصول 

 جاكرتا. SMAN 55 في الإسلامية الدينية التربية في العاشر الصف طلاب لتعلم الدافع

 

 الكلمات المفتاحية: الدافع ، الإعلام ، التربية الدينية الإسلامية.
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